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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 6)  ODG C.C.  26/11/2018  COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL 

FONDO DI RISERVA E DI CASSA 

Assessore Vagnoli: “ Si, solo una comunicazione  di un prelievo avvenuto in data 16 ottobre per 

finanziare spese di progettazione per San Lorenzo e per il tratto di pista ciclopedonale che andrà da 

Partina a Camaldoli e la cifra la trovate in allegato 14.946€ totali, quindi dal fondo di riserva da qui 

a fine anno rimangono ancora 8.500€ circa per fronteggiare spese impreviste.”  

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):” Scusate posso fare una domanda a proposito di questo 

punto? Volevo chiedere ma questi finanziamenti che servono per il progetto di San Lorenzo 

riguardano gli ultimi 100.000€ di eventuale spesa, non capisco, perché doveva essere già finanziato 

il primo progetto?” 

Assessore Caporali:” Sono tre interventi diversi, anche il Sindaco prima l’ha spiegato, il primo 

intervento è quello da quasi 500.000€ che è quello che abbiamo approvato il progetto esecutivo in 

settimana che è stato, la progettazione di 100.000€, i soldi che sono per l’incarico di progettazione” 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):”Si avevo capito , per gli ultimi 100.000€ , benissimo 

grazie.” 

Presidente Frenos:” Confermo che tutti dite la stessa cosa”. 

 


